



7 Pièces

180 m²

Réf. 11203

850 000 €

Murs

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison à la façade en pierres avec sa piscine, se trouve à quelques kilomètres du village classé de Gordes, au cœur d'une belle campagne alternant champs de lavandes ou de céréales ainsi que des bois de chênes. A l'écart de toute nuisance mais non isolée, cette propriété se situe à seulement 1,5 km du centre du village qui possède quelques commerces de proximité. Depuis la façade nord, un vaste hall d'entrée permet de distribuer les pièces à vivre au rez-de-jardin et l'accès au premier étage où se trouvent les chambres, pour un total de 180 m² de surface utilisable. Sur la façade sud se ...

This stone-fronted house with its swimming pool is located a few kilometers from the listed village of Gordes, in the heart of beautiful countryside alternating lavender or cereal fields as well as oak woods. Away from any nuisance but not isolated, this property is located only 1.5 km from the center of the village which has a few local shops. From the north facade, a large entrance hall distributes the living rooms on the garden level and access to the first floor where the bedrooms are located, for a total of 180 m² of usable space. On the south facade is a long living room including a lounge ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

